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ABSTRAK 

Nada Zakiyatul Firdaus, 126101202137. Praktik Pelaksanaan Dan Pengelolaan 

Asuransi Usaha Tani Padi (AUTP) Di Kabupaten Tulungagung 

Kata Kunci: Pelaksanaan, Pengelolaan, Asuransi Usaha Tani Padi (AUTP) 

Program Asuransi Usaha Tani Padi bertujuan untuk mensukseskan 

swasembada pangan di bidang pertanian padi. Selain itu, program ini bertujuan 

untuk melindungi para petani padi akibat perubahan iklim yang tidak menentu. 

Kendati demikian petani di Kabupaten Tulungagung dinilai kurang berminat 

terhadap program Asuransi Usaha Tani Padi (AUTP). Hal ini mengacu pada jumlah 

peserta AUTP dari tahun 2016 yang masih jauh dari target.  

Fokus penelitian ini adalah: 1) Bagaimana pelaksanaan asuransi usaha tani 

padi (AUTP) di Kabupaten Tulungagung?. 2) Bagaimana pengelolaan klaim 

manakala tidak terjadi kerugian?. 3) Bagaimana tinjauan hukum ekonomi syariah 

terhadap pelaksanaan Asuransi Usaha Tani Padi (AUTP) di Kabupaten 

Tulungagung?. Adapun tujuan dari penelitian ini: 1) Untuk mengetahui bagaimana 

pelaksanaan asuransi usaha tani padi (AUTP) di Kabupaten Tulungagung. 2) Untuk 

mengetahui bagaimana pengelolaan klaim manakala tidak terjadi kerugian. 3) 

Untuk mengetahui bagaimana tinjauan hukum ekonomi syariah terhadap 

pelaksanaan Asuransi Usaha Tani Padi (AUTP) di Kabupaten Tulungagung. 

Jenis penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah penelitian hukum 

empiris yang penelitiannya menggunakan metode penelitian kualitatif yang bersifat 

deskriptif analisis. Sumber penelitian ini diambil dari sumber data primer dan 

sumber data sekunder dengan teknik pengumpulan data yang digunakan peneliti 

terhadap penelitian ini yakni berupa observasi, wawancara terhadap Dinas 

Pertanian dan PT. Jasindo, dan dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan 

yakni kondensasi data, penyajian data, penarikan kesimpulan atau verifikasi dan 

teknik pengecekan keabsahan data menggunakan teknik ketekunan pengamatan dan 

teknik triangulasi. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) Pelaksanaan Program Asuransi 

Usaha Tani Padi (AUTP) di Kabupaten Tulungagung menunjukkan bahwa program 

ini telah dijalankan secara tertib, sistematis, dan sesuai pedoman Kementerian 

Pertanian. 2) Pengelolaan klaim dalam Program Asuransi Usaha Tani Padi (AUTP) 

menunjukkan bahwa premi yang dibayarkan petani tidak dikembalikan apabila 

tidak terjadi kerugian hingga akhir masa pertanggungan, yang mencerminkan 

prinsip utmost good faith karena pembayaran premi merupakan bentuk komitmen 

atas perlindungan risiko, bukan investasi. 3) Dari perspektif hukum ekonomi 

syariah, Program Asuransi Usaha Tani Padi (AUTP) dinilai sesuai dengan prinsip-

prinsip syariah karena bersifat sosial, bukan komersial, tidak mengandung unsur 

riba, maysir (judi), maupun gharar (ketidakpastian yang berlebihan), serta dilandasi 

akad tabarru’ (tolong-menolong). 
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ABSTRACT 

Nada Zakiyatul Firdaus, 126101202137. Implementation and Management 

Practices of Rice Farming Business Insurance (AUTP) in Tulungagung Regency 

Keywords: Implementation, Management, Rice Farmer Business Insurance 

(AUTP) 

The Rice Farming Business Insurance Program aims to succeed food self-

sufficiency in rice farming. In addition, this program aims to protect rice farmers 

due to uncertain climate change. However, farmers in Tulungagung Regency are 

considered less interested in the Rice Farmer Business Insurance Program (AUTP). 

This refers to the number of AUTP participants from 2016 which is still far from 

the target. 

The focus of this research are: 1) How is the implementation of rice farming 

business insurance (AUTP) in Tulungagung Regency?. 2) How is the claim 

management when there is no loss?. 3) How is the sharia economic law review of 

the implementation of Rice Farming Business Insurance (AUTP) in Tulungagung 

Regency?. The objectives of this research: 1) To find out how the implementation 

of rice farming business insurance (AUTP) in Tulungagung Regency. 2) To find 

out how the management of claims when there is no loss. 3) To find out how the 

review of sharia economic law on the implementation of Rice Farming Business 

Insurance (AUTP) in Tulungagung Regency. 

The type of research used in this research is empirical legal research whose 

research uses qualitative research methods that are descriptive analysis. The sources 

of this research are taken from primary data sources and secondary data sources 

with data collection techniques used by researchers for this research in the form of 

observation, interviews with the Agriculture Office and PT Jasindo, and 

documentation. The data analysis techniques used are data condensation, data 

presentation, conclusion drawing or verification and data validity checking 

techniques using observation persistence techniques and triangulation techniques. 

The results of the study showed that: 1) The implementation of the Rice 

Farming Business Insurance Program (AUTP) in Tulungagung Regency shows that 

this program has been implemented in an orderly, systematic, and in accordance 

with the Ministry of Agriculture's guidelines. 2) The management of claims in the 

Rice Farming Business Insurance Program (AUTP) shows that the premium paid 

by farmers is not returned if no loss occurs until the end of the coverage period, 

which reflects the principle of utmost good faith because premium payment is a 

form of commitment to risk protection, not investment. 3) From the perspective of 

sharia economic law, the Rice Paddy Farmer Business Insurance Program (AUTP) 

is considered in accordance with sharia principles because it is social, not 

commercial, does not contain elements of usury, maysir (gambling), or gharar 

(excessive uncertainty), and is based on tabarru' (helping) contracts. 
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َالخالصة

َ َالفردوس، َالتأمينَعلى٦١١٦٠٦١٠١٦٢١َندىَزكية َوإدارة َممارساتَتنفيذ .

َ(َفيَمقاطعةَتولونجَأجونجPTUAأعمالَزراعةَالأرزَ)

َالدالةالبيع َالتالكلمات َالإدارة، َالتنفيذ، َالأرزَ: َزراعة َأعمال َعلى أمين

(PTUA)َ

الاكتفاءَالذاتيَيهدفَبرنامجَالتأمينَعلىَأعمالَزراعةَالأرزَإلىَتحقيقَ

الغذائيَفيَقطاعَزراعةَالأرز.َوبصرفَالنظرَعنَذلك،َيهدفَهذاَالبرنامجَإلىَ

حمايةَمزارعيَالأرزَبسببَتغيرَالمناخَغيرَالمؤكد.َومعَذلك،َيعتبرَالمزارعونَ

أمينَعلىَأعمالَزراعةَالأرزَفيَمنطقةَتولونجَأجونجَأقلَاهتمامًاَببرنامجَالت

(PTUAَيش َإلىَعد(. َمنَعامPTUAََدَالمشاركينَفيَيرَهذا ١٠٦١َاعتبارًا

َوالذيَلاَيزالَبعيداًَعنَالهدف.

(َفيAUTPَ(َكيفَيتمَتنفيذَتأمينَزراعةَالأرزَ)٦يركزَهذاَالبحثَعلى:َ

(َكيفَتتمَإدارةَالمطالباتَعندماَلاَيكونَهناكَخسارة؟١َمقاطعةَتولونجَأجونج؟َ

نَزراعةَميَفيماَيتعلقَبتنفيذَتأمي(َكيفَتتمَالمراجعةَالقانونيةَللاقتصادَالإسلا٢

(َلمعرفة٦َ(َفيَمقاطعةَتولونجَأجونج؟َأهدافَهذاَالبحثَهي:AUTPَالأرزَ)

(َ َالأرز َزراعة َتأمين َتنفيذ AUTPَكيفَيتم َأجونج. َتولونج َفيَمقاطعة )١َ)

(َلمعرفةَكيفَتتم٢َلمعرفةَكيفَتتمَإدارةَالمطالباتَعندماَلاَيكونَهناكَخسارة.َ

َالقانو َالأرزَالمراجعة َزراعة َتأمين َبتنفيذ َيتعلق َفيما َالإسلامي َللاقتصاد نية

(AUTP.َفيَمقاطعةَتولونجَأجونج) 

َيستخدمَ َهوَبحثَقانونيَتجريبي، َالدراسة َفيَهذه نوعَالبحثَالمستخدم

مناهجَالبحثَالنوعيَمعَالتحليلَالوصفي.َاستمُدَهذاَالبحثَمنَمصادرَبياناتَ

ذهَالدراسةَتقنياتَجمعَالبيانات،َبماَفيَذلكَأوليةَوثانوية.َاستخدمَالباحثَفيَه

َجاسيندو،َ َفي َالزراعة َووزارة َالزراعة َوزارة َمع َوالمقابلات الملاحظة،

َوعرضها،َ َالبيانات، َتكثيف َفتشمل َالبيانات، َتحليل َتقنيات َأما والتوثيق.

َتقنياتَ َباستخدام َصحتها َمن َوالتحقق َمنها، َالتحقق َأو َالنتائج واستخلاص

 حظةَوالتثليث.استمراريةَالملا

برنامجَتأمينَأعمالَزراعةَالأرز٦َتشيرَنتائجَالدراسةَإلىَأنَ: يظُهرَتنفيذَ )َ

(AUTPََمنظمة َبطريقة َتنفيذه َتم َالبرنامج َهذا َأن َتولونجاجونج َمنطقة َفي )

(َتظُهرَإدارةَالمطالباتَفيَبرنامج١َومنهجيةَووفقاًَلإرشاداتَوزارةَالزراعة.َ

(َأنَالأقساطَالتيَيدفعهاَالمزارعونَلاَتعُادAUTPَتأمينَأعمالَزراعةَالأرزَ)
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إذاَلمَتحدثَخسائرَحتىَنهايةَفترةَالتأمين،َمماَيعكسَمبدأَحسنَالنيةَالتامَلأنَ

مدفوعاتَالأقساطَهيَشكلَمنَأشكالَالالتزامَبحمايةَالمخاطر،َوليسَاستثمارًا.َ

مالَزراعةَ(َمنَمنظورَالقانونَالاقتصاديَالإسلامي،َيعُتبرَبرنامجَتأمينَأع٢

(َمتوافقاًَمعَالمبادئَالإسلاميةَلأنهَاجتماعيَوليسَتجارياً،َولاAUTPَالأرزَ)

يحتويَعلىَعناصرَالرباَأوَالميسرَ)المقامرة(َأوَالغررَ)عدمَاليقينَالمفرط(،َ

 ويستندَإلىَعقدَالتبرعَ)المساعدةَالمتبادلة(.

َ
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